

Vorwörter

Herzlich Willkommen!

Wie schon gesagt. Herzlich Willkommen. Das sagen viele. Wir von der Hochschülerschaft (das ist Deine Interessensvertretung gegenüber der Universität) tun was dafür. Gerade der Start ist oft schwierig und die Umstellung haut viele aus der Bahn. Deshalb ist es wichtig, daß Du Dich selbst organisierst, mit Kollegen gemeinsam Probleme bewältigst und eben für gewisse Dinge die Unterstützung von „Profis“ in Anspruch nimmst.

Du suchst eine Wohnung? Komm zu uns. Du hast ein Problem mit einer Prüfung? Komm zu uns. Du kennst Dich bei den Stipendien nicht aus? Komm zu uns. Du suchst Lernpartner? Komm zu uns. Du bist ein ausländischer Studierender und hast noch keine Kontakte? Komm zu uns. Wir sind für Dich da!

Komm zu uns.

Komm doch einfach auf der HTU-Hochschülerschaft an der TU Graz (Rechbauerstraße 12 - Alte Technik) vorbei.

Wenn Du Fragen hast, oder mehr Informationen brauchst: <http://oeh.tu-graz.ac.at/>

• **Michael Hausenblas**
Vorsitzender der HTU Graz
michael.hausenblas@oeh.tu-graz.ac.at



Ok, ich bin ja nicht grad der Vorsitzende, sondern ein eher unbedeutender ÖH-li, und ich hab Michi's Vorwort gelesen und natürlich gleich kritisiert, und da hieß es dann, ich sollte doch selbst eines schreiben und das mach in nun.

Mein Ergänzung-zu Michi's Vorwort (vielleicht hast Du Dir das ja auch selbst schon gedacht):

Die Aufforderungen von Michi: *Du suchst eine Wohnung? Komm zu uns! Du hast Probleme bei einer Prüfung? Komm zu uns! Du kennst Dich bei Stipendien nicht aus? Komm zu uns!*, ... sind natürlich nur die eine Seite der Medaille. Wir sind keine **Profis** (einerseits natürlich schon, weil wir teilweise schon recht lange auf der ÖH arbeiten), die sich überall auskennen und Dir sofort professionell bei Deinen Problemen helfen. Wir sind ganz normale(?) StudentInnen, die versuchen, Dir zu helfen, natürlich jeder in seinem Bereich. Ich z.B. versuche(!) die EDV-Anlagen der HTU einigermassen einsatzbereit zu halten.

Aber vielleicht fehlst genau **Du** noch in unserem Team? Vielleicht kannst Du gut mit ProfessorInnen diskutieren, oder Du kannst (und willst) anderen Studierenden (=Deinen KollegInnen) bei Problemen bei Stipendien helfen oder...

Dann **Komm zu uns** und werde auch ein **aktiver** ÖH-li! Vielleicht schreibst Du ja dann nächstes Jahr das „alternative Vorwort“ für das ErstsemestrigenINFO.

Ich freu mich schon darauf, Dich kennenzulernen.

• **Wolfgang Dautermann**
dauti@oeh.tu-graz.ac.at

Wir sind doch sehr stolz, daß wir euch auch dieses Jahr eine neue, überarbeitete Ausgabe des Erstsemestrigen-Info überreichen können. Sie ist eine Idee aus dem Jahre 1983 und wurde über all die Jahre immer wieder geändert, ausgebessert und manchenmal wurde auch Neues hinzugefügt.

Da wir schon das Jahr 1999 haben, bedeutet das, daß diese Zeitung ihren 16. Geburtstag feiert. Er wird aber nur still gefeiert. Viele sehen es als selbstverständlich an, daß irgendwelche Personen da sind, die ihnen zu jeder Tages- und Nachtstunde helfen, die ihnen Broschüren aushändigen und mitteilen, wo eine bestimmte Person zu finden ist.

Willst du nicht aus der großen trägen Masse heraustreten? Trage dazu bei, und hilf anderen mit ihren Problemen, indem Du ihnen etwas von Deiner Erfahrung mitteilst. Es gibt viele Möglichkeiten bei der ÖH mitzuarbeiten. Sei es als MitarbeiterIn in Deiner Fakultäts- oder Studienrichtungsververtretung oder in einem der Referate. Schau einfach nach, welche es gibt und was dich davon interessiert. Freiwillige sind immer willkommen.

Es hat für dich sicher auf sehr positive Auswirkungen. Auf der ÖH ist nahezu immer jemand anzutreffen, mit dem Du mal kurz auf ein Bier gehen kann. Du lernst mit anderen Personen umzugehen (das macht sich sehr gut im Lebenslauf), sei es als OrganisatorIn für Projekte oder als BeraterIn bei der Inskriptions- und Maturantenberatung. **Wir sehen uns!**

• **Carmen Hartmann**
• **Stefan Divjak**
• **Gerald Kopp**
info@oeh.tu-graz.ac.at